

BOLETÍN DE PRENSA No. 282 ->>

Inicia el XIV Concurso y Congreso de Diseño de Modas UNIMODAA 2012 con cerca de 1,500 participantes.

El Rector Mario Andrade Cervantes manifestó que las instituciones de educación superior, aún más aquellas con vocación humanista, están llamadas a impulsar la creatividad de los estudiantes para aspirar a construir un mundo mejor, al inaugurar el XIV Congreso y Concurso de Diseño de Modas UNIMODAA 2012 denominado “Atavíos, ensueños y estafermos” en homenaje al cineasta Guillermo del Toro.



También expresó que este evento académico, único en su tipo en México y que la UAA ha impulsado desde hace 15 años, es de gran relevancia para fomentar la gestión de un pensamiento crítico, ingenioso y que pueda adaptarse a cualquier circunstancia, lo cual impacte en el desarrollo de nuestro país a pesar de las adversidades.

Por su parte, el Gobernador del estado de Aguascalientes, Carlos Lozano de la Torre, comentó que UNIMODAA es una reunión con prestigio nacional e internacional, garantizada por el inagotable talento de jóvenes y diseñadores mexicanos consolidados, indicó que “la UAA se ha superado a sí misma y reafirma su calidad”.

De igual forma, destacó la participación de Natalia López, ganadora del concurso Elle México Diseña 2011 y de Alejandro Renovato, finalista del mismo en su emisión 2012; ya que ambos, aún estudiantes de la máxima Casa de Estudios, son muestra del talento que el sector educativo y gubernamental deben impulsar para el crecimiento de la nación.

Otro de los puntos que enfatizó Lozano de la Torre, fue el impulso de la industria textil y de la producción artesanal mexicana, actividades económicas que buscan reactivarse en Aguascalientes, además de preservar estos símbolos identitarios en la sociedad: “La UAA realiza actividades para impulsar este patrimonio cultural intangible”. Calificó a la máxima Casa de Estudios como referente de la formación de los aguascalentenses por más de cuatro décadas.



En la apertura de UNIMODAA también estuvo presente el Presidente del Patronato de la Feria Nacional de San Marcos, Alejandro Alba Felguérez, mismo quien destacó la participación de la Autónoma de Aguascalientes en la FNSM, logrando la proyección de la moda mexicana a nivel internacional, con un evento de gran calidad.

En su oportunidad, Mario Eduardo Zermeño de León, Decano del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, puntualizó que otro de los objetivos de esta reunión entre profesionistas de la moda, es la gestión de redes estratégicas de colaboración que impacten en el desarrollo y mejora de la investigación científica, de la formación académica de diseñadores y del sector productivo mexicano.

Aunado a esto y otras actividades, la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha crecido exponencialmente durante los últimos años y logrado una internacionalización, uno de los objetivos primordiales del Rector Mario Andrade Cervantes.

En UNIMODAA 2012 asisten mil 500 estudiantes, docentes, diseñadores, empresarios e industriales de la moda. Además, concursan 120 propuestas de 30 universidades mexicanas. Mientras que en el IV Concurso Nacional DESHILARTE se someterán a evaluación las creaciones con técnicas artesanales de 25 diseñadores profesionales.